
第 37回 いなべエフエム番組審議委員会議事録 

 

 

１．開催年月日     2020年 8月 19日（水） 10時 00分～ 

 

２．開催場所      北勢市民会館  視聴覚室 

            

３．出席者        委員総数 6名 出席委員数 5名  

  

出席委員の氏名 

佐藤 貴志委員長 辻 忠樹副委員長   

下田 禎己委員  成橋 貴夫委員 

 藤川 里美委員   

 

欠席委員の氏名 

森川 里佳委員 

 

事務局  

  弓矢孝己 中林謙太  

浅山優平 種村茂高 

瀬古忠光 

 

 

４．審議事項 

   1. 報告事項 

 

 2. 審議用サンプル番組について 

     みえ 4局ご当地ナビ（8/8放送） 

 

５．議事の経過の概要及び結果 

 

事項 1.報告事項 

事務局より 

・企業への防災ラジオ配布について 

・いなべ FMパンフレットについて 

以上について報告 



  事項 2.審議用サンプル番組について  

委員 

いなべの部分を話している方は観光協会の方か。 

 

事務局 

観光協会の職員をしながら、いなべ FMのパーソナリティもしています。 

この番組に関しては、観光協会の職員として出演しております。 

 

委員 

市内の事を改めて聞かせていただいて、改めて行きたくなるような話だった。他局の 

話も頭の中ではわかっているが、詳しいことはわからなかったので非常に良い番組だと 

思います。それぞれの地域の特徴が出ていてよかったと思います。たくさんの方に聞い

ていただけるといいと思う。 

 

委員 

いなべ FMでは土曜日放送だが、他局ではいろいろな曜日、時間にやっているのです 

か。 

 

委員 

いなべ FMは週に 1回？ 

他局でも同じ内容で放送？ 

 

事務局 

いなべ FMは土曜日の朝と夕方に放送、他局では金曜日や日曜日にも放送しています。 

週末に聞いていただくよう制作しています。 

他局でも同じ内容で放送しています。 

 

委員 

いなべ市以外（他局）の内容を聞いてふれるのは初めてでした。名張の情報はワンウェ 

イだったかな、という印象を受けました。相手の方がいろいろ伝えたいという気持ちは 

伝わってきましたが、もう少しキャッチボールがあってもいいのかなという印象でした。 

いなべは知っているだけあり、興味を持って聞けました。いなべを知っている方にとっ

ては興味深いものだと思いますが、他の地区の方が聞くとどう思ったのかな、というの

は思いました。いなべ市内の鉄道でも全国に 3ヶ所しかない珍しいものがあるので、も

っともっと PRしていける材料ではないのかなと思います。いなべ市の事も勉強になり

ました。 



委員 

番組名まで変更して大変だったと思いましたが、楽しく聞かせてもらいました。各局独 

自のやりかたかがあっていいと思う。ただご当地ナビなのに、四日市の FMがナガシマ 

スパーランドの情報はどうかと思う。有名な場所よりもご当地ナビという番組名からも、 

ご当地の情報の方が楽しかったです。 

 

委員 

コロナ禍で、安心で正しい情報を放送することが大事だと思う。出かけるのを躊躇する 

ご時世ですが、安心して出かけられるよう感染予防の情報も大切だと思いました。 

どこにも行けない日々が続いていますが、何とか最近いなべの近隣まで少し出かけて 

みました。出かけるのが怖い状況ですが、安心して利用できる場所の情報は欲しいと思 

います。ラジオは映像がない分、読み上げているだけではなかなか魅力が伝わりにくい 

と思いますので、インタビュー形式や、水や電車の音など入れたりして臨場感を出しな

がら作ると、行ってみようかなと思ってもらいやすいのではないでしょうか。そうすれ

ば、いろいろな世代が聞いていると思うので、それぞれが興味を持っていただけるよう

な番組になると思います。丁寧に紹介していただき、地元の良さや県内で行ける範囲の

良さをアピールしてもらうと安心して出かけられるのかなと思いました。 

 

６、 審議事項に対してとった措置 

    次の番組制作会議にて検討予定  

 

7.  公表の方法 

    自社ホームページ 

 

8.  その他 

    防災ラジオの配布、貸出条件等を説明 

     

 

以上 


